

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 15. November 2011

Verkehrsberuhigende Maßnahmen im Künstlerviertel

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten,

a) Geschwindigkeitsmessungen in der Maria-Sibylla-Merian-Straße und Carla-Henius-Straße im Künstlerviertel durchzuführen und

b) verkehrsberuhigende Maßnahmen in der Maria-Sibylla-Merian-Straße/ Carla-Henius-Straße durchzuführen, wie z. B.: Errichtung von Bremsschwellen (bauliche Erhebungen auf der Straße), die die Autofahrer zur Verringerung der Geschwindigkeit und zur Einhaltung der 30-Tempo-Geschwindigkeitsbegrenzung veranlassen.

Begründung:

Die Straßen Maria-Sibylla-Merian-Straße und Carla-Henius-Straße befinden sich in einem „reinen“ Wohnviertel (Tempo-30-Zone, Kindertagesstätte und Schule). Die Verkehrsführung lädt die Fahrzeuge zum Rasen ein und wird als „Autobahnzubringer“ (Richtung Waldstraße/ Schiersteiner Brücke) missbraucht (Siehe Anwohnervideo in youtube - Wiesbaden rast im Künstlerviertel).

Beschluss Nr. 0102

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
(Buchstabe b)

Dezernat VII z.w.V.
(Buchstabe a)

Kopp
Ortsvorsteherin